5月号 みなみ No.2

糸島市立前原南小学校 有田 浩 令和5年5月18日(木



児童数913名(令和5年5月1日)

風薫る爽やかな新緑の季節になりました。先日配布の「今後の新型コロナウィルス感染に 係る対応について」(5月8日発)でお知らせしましたように,新型コロナウイルス感染症へ の対応はインフルエンザと同レベルの扱いとなりました。教育活動への制限も緩和されまし たので、学校では**人と人とのふれあいを再開**していきたいと思います。 (なお、コロナが完 全になくなったわけではないので、換気や手洗い等の基本的な感染対策は継続します。)



ポスト・コロナ ふれあい再開

入学式

在校生代表(6年生)が参加しての入学式を行いました。 6年生が担当の1年生を支援する温かい場面がたくさん見られました。







参観・集会

参観: 4年ぶりに教室へ入室していただいての参観を行いました。

集会:短時間ですが、担任からの挨拶も行いました。







お迎え集会・遠足

校内でお迎え集会をし、その後、笹山公園(1,6年),はな咲公園 (2,5年), 丸田池公園(3年), 南風中央公園(4年)に行きました。







スクールヘルパーの紹介



5月16日の交通安全教室をサポートして くださった4名のスクールヘルパーさん

「スクールヘルパー」とは、小中学校の安全を守るため、 校内巡回(来訪者への声掛け、不審者の確認・通報)等 を行うボランティアの方々です。本校では各行政区から選出 された10名のスクールヘルパーさんが活動されています。

<スクールヘルパーの具体的な活動>

- ・月2回の小学校内の巡回(毎月第1、第3火曜日)
- ・新1年生の下校引率の補助(入学式後の1週間程度)
- その他、校長の要請に基づく事項への参画 遠足や校外学習の引率補助, 交通安全教室の補助, 運動会開催時の校内外の巡回等

避難訓練(全校児童)5月10日

地震と津波を想定した避難訓練をしました。 地震の警報を聴いた 子どもたちは素早く机 の下に潜り(写真右) 机の脚を掴んで,落下 物から体を守りました。



揺れが収まった後、900人の子どもたちは素早く 運動場に避難しました($4\sim5$ 分)。

その後、津波の発生を想定し、校舎の3,4階への避難も行っています。

プール清掃(5・6年生)5月12日

6月中旬のプール開き に備え、プール清掃を 行いました。5年生は プールサイドを、6年生 はプール内(写真右) を掃除しました。



子どもたちは汚れた

プールの底面や側面,プールサイドをデッキブラシで一所懸命に磨きました。学校のみんなのために働く姿は大変立派でした。感染症対策も緩和されたので,水泳授業もしっかり行います。

交通安全教室(1・3年生)5月16日

糸島警察署,小丸交 通財団,糸島市安全協 会,スクールヘルパー の方々の御協力をいた だき,交通安全教室を 開催しました。



今年は、トラックの

ブレーキを踏んでからの制御距離や内輪差による 巻き込み、オーバーハングの実演を見たり、実際 にトラックに乗車して死角体験をしたりしました。



また、1年生は横断歩道の渡り方の練習を、3年生は、自転車に乗るときの留意点を学びました。5月は、小学生の交通事故が多い月です。交通ルールをしつかり守りましょう。

5月の掲示板(正門)

ボランティアの皆さんが作って下さいました!



令和5年度 5月後半~8月の行事

令和5年度 前期前半	5月25日木 ~26日金	自然体験教室(5年生) 波戸岬少年自然の家
	6月 1日木 ~2日金	修学旅行(6年生) 長崎市内〜ハウステンボス
	6月12日月 ~16日金	体力テスト期間 (・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
	6月17日 土	土曜授業② 引渡訓練
	6月19日月	プール開き週間
	6月20日 火	福岡県学力調査(5年生)
	7月 8日 土	土曜授業③ 赤ペン先生
	7月20日木	前期前半最後の日(給食なし)
	7月21日金 ~8月27日日	夏季休業日(夏休み)
	8月28日月	前期後半始めの日(給食なし)

スクールカウンセラーに相談できます!

(鶴崎) まで御連絡ください。 Tel 322-5200

お子さんに,集団への不適応等の困り感がある場合,学校でカウンセリングを受けることができます。カウンセリングの対象は,お子さん本人及び保護者様となっており,時間は20分~45分です。

子さん本人及び保護者様となっており、時間は20分~45分です。 **スクールカウンセラー来校日【前期】** > ①5月31日、②6月28日、③7月3日、④8月30日カウンセリングを御希望の方は、本校養護教諭

校舎大規模改造工事 最終年度

令和2年度から始まった南小学校の増築・改造工事も, 本年度末(3月)で終了します。引き続き,子どもたち の安全指導を徹底していきます。

<本年度の工事予定>4月~12月 校舎外壁の塗装

- ・夏休み期間 図書室,廊下階段,給食室の改装
- ・9月~12月 職員室の改装
- ・1月~3月 足場及び運動場のプレハブ校舎の解体



